

Ressort: Politik

Habeck wünscht sich "modernen" DFB-Präsidenten

Berlin, 03.04.2019, 13:51 Uhr

GDN - Grünen-Chef Robert Habeck hat angesichts der Krise beim Deutschen Fußball-Bund (DFB) eine Modernisierung der Führungsstrukturen des Verbands gefordert. "Ich würde mir wünschen, dass wir einen DFB-Präsidenten oder -Präsidentin bekommen, der/die so modern ist wie der Fußball, den die deutsche Nationalmannschaft hoffentlich dann wieder spielt", sagte Habeck am Mittwoch dem Fernsehsender n-tv.

"Flache Hierarchien, Kurzpassspiel und gerne ein bisschen weiblicher und das sollte sich dann auch mal in den Führungsstrukturen des DFB abbilden." Man habe das Gefühl, beim DFB spiele man "noch mit Libero" und habe noch nicht verstanden, was eigentlich gerade passiere, so Habeck weiter. Der bisherige DFB-Präsident Reinhard Grindel war am Dienstag mit sofortiger Wirkung von seinem Amt zurückgetreten. Grund waren mehrere Skandale und Korruptionsvorwürfe. Im Herbst soll ein Nachfolger gewählt werden. Bis dahin übernehmen die beiden ersten Vizepräsidenten des Verbandes, Rainer Koch und Reinhard Rauball, die Führung des Verbandes interimsmäßig.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122679/habeck-wuenscht-sich-modernen-dfb-praesidenten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com